Beschluss vom 6. Januar 2018

TYPO3-Update CMSLV

Der Landesvorstand beschließt, den Relaunch und das technisches Update des LINKEcmsLV für alle Seiten unter dem Stammbaum der Homepage des Landesverbandes durchzuführen und das entsprechende Angebot der Firma Minuskel vom 8. Dezember 2017 anzunehmen.

Die Kosten (laut Angebot 3.500 € zzgl. 19% Mehrwertsteuer) werden gemäß Beschluss des Landesvorstandes vom 9. September 2017 aus der "Erbschaft 2017 von Herrn U. Marten", Verwendungszweck "2.a) – Neustrukturierung, Entschlackung und Betreuung der LINKEN-Homepages […]" finanziert.

Für die Webmaster der betroffenen Homepages im Landesverband sind Schulungsmaßnahmen zum Umgang mit dem neuen CMS zu organisieren.

Hintergrund:

Vor der Bundestagswahl 2017 habt bereits die Bundespartei zusammen mit der Agentur DIG und der Firma Minuskel eine neue Version des LINKEcms entwickelt und veröffentlicht. Dieser Schritt war nach über fünf Jahren überfällig.

Nun bestehen endlich die Kapazitäten, diesen Schritt der Weiterentwicklung auch mit den im LINKENcms befindlichen Landesverbänden und weiteren Strukturen zu gehen.

Einerseits gibt es sicherheitsrelevante Gründe: Der reguläre Support des aktuellen TYPO3 CMS 6.2 LTS ist bereits seit März 2017 eingestellt. Das Risiko von Sicherheitslücken steigt dadurch.

Zudem entsprechen das aktuelle Layout und gerade auch die Kompatibilität mit mobilen Endgeräten nicht mehr den aktuellen Standards.

Durch die bereits stattgefundenen Entwicklungen für die Bundespartei können die Kosten hierbei geringgehalten werden.

Zum Umgang mit neuen Funktionen sollten im Nachgang Schulungsmaßnahmen für die Webmaster angeboten werden.